

PROJET DE FORÊT ANCIENNE IGNATIUS, ONTARIO

PROTÉGER ET RESTAURER LA CRÉATION DE DIEU

AIRE PROTÉGÉE

Ancré dans la tradition chrétienne catholique, le Centre jésuite Ignatius centenaire à Guelph, en Ontario transmet le caractère sacré de la création par ses programmes publics de développement spirituel, d'éducation et de vie communautaire, ainsi que par ses projets de restauration d'une forêt ancienne pour les 500 prochaines années.

Fondé en 2006 par le Centre jésuite Ignatius, en collaboration avec le Guelph International Resource Centre, le projet de forêt ancienne s'appuie sur la restauration communautaire pour mobiliser la communauté à prendre soin de la Terre. Le sanctuaire naturel de 93 acres comprend des sentiers, des forêts, des prairies, des zones humides et des cours d'eau qui créent un corridor vert reliant l'aire de conservation du lac Guelph au sentier de la rivière Eramosa à Guelph. Il contribue également à la santé du bassin hydrographique de la rivière Grand et des Grands Lacs. Une grande partie de la forêt originelle du site, qui s'inscrit dans le territoire traditionnel des Anishnaabe, des Attawandaron et des Haudenosaunee et qui se trouve sur les terres

du traité entre les lacs avec les Mississaugas de Credit, a été éliminée pendant la colonisation, et certaines parties ont été converties en terres agricoles. Aujourd'hui, grâce à une vision de restauration écologique qui intègre les connaissances autochtones, le Centre travaille avec des étudiants de la région et des bénévoles de la communauté afin de restaurer et de protéger la diversité écologique de la région pour créer une forêt ancienne.

Le Centre a déjà ajouté plus de 11 000 arbres et arbustes indigènes sur le site et a réussi à démanteler le barrage de Marden Creek, ce qui a libéré le ruisseau pour la première fois en 180 ans et a permis la reprise de l'écosystème du ruisseau d'eau froide. Le lieu offre un cadre magnifique et paisible pour les randonnées en forêt, le ressourcement spirituel et la connexion avec la nature. Le Centre propose également une série de programmes et d'activités qui aident les participants à acquérir des compétences en matière d'écologie, de reboisement, de réhabilitation des cours d'eau et d'approches naturelles de lutte contre les plantes envahissantes.

Photo :
Centre jésuite Ignatius

COMMENT SAVONS-NOUS QUE LE PROJET DE FORÊT ANCIENNE DU CENTRE JÉSUIE IGNATIUS EST UNE AIRE PROTÉGÉE?

La propriété a-t-elle un espace géographique défini?

Oui! Les limites du projet de forêt ancienne du Centre jésuite Ignatius sont bien identifiées et peuvent être marquées avec précision sur une carte.

Existe-t-il un moyen efficace de garantir la conservation de la biodiversité à l'avenir?

Oui! La propriété est légalement protégée à perpétuité par un accord de servitude de conservation conclu entre la Jesuit Fathers of Upper Canada Holding Corporation et l'Ontario Farmland Trust. L'accord énumère les activités qui sont interdites sur le site afin de garantir la préservation de la biodiversité.

Peut-on s'attendre à ce que la biodiversité du site soit conservée à long terme?

Oui! L'accord de servitude stipule qu'il est destiné à protéger le terrain à perpétuité. Le Centre jésuite Ignatius décrit la zone comme un projet de 500 ans, qui est destiné à se poursuivre même si les accords juridiques évoluent. La participation du public au projet contribue également à la protection du site pour les années, voire les siècles à venir.

La conservation de la biodiversité est-elle l'objectif principal de la zone?

Oui! Les ministères jésuites sont tenus de prendre soin de la création, de la protéger et de la restaurer. Le pape a exhorté tout le monde à prendre sur-le-champ des mesures pour lutter contre l'injustice des changements climatiques et la crise écologique. Le plan de restauration du Centre jésuite Ignatius respecte ces principes en veillant à l'atteinte des objectifs de restauration et de conservation à long terme et à la conversation de la biodiversité de la zone.

Petit truc :

si la réponse était « non » pour le projet de forêt ancienne du Centre jésuite Ignatius, celui-ci serait probablement évalué comme une autre mesure de conservation efficace par zone (AMCEZ). Les deux types de zones sont importants et permettent de préserver la biodiversité.

La biodiversité du site est-elle préservée?

Oui! Le travail du Centre jésuite Ignatius garantit la conservation de la biodiversité du site, maintenant et à l'avenir. Consultez le site Web www.ignatiusguelph.ca pour en savoir plus sur le projet de forêt ancienne et la manière dont vous pouvez y participer.